
運動会予行では、子どもたちの主体的な活動が数

多く見られました。応援合戦（写真①～１００ｍ走

の応援～）はもちろんですが、生保内節が楽しかっ

たです。先日、生保内節の歌と踊りを民謡協会の

方々に教えていただきました。その際、歌を習

っている５年のＫ．さん、Ｔ．さん、Ｗ．さん

に加え、歌ってみたいという人がたくさん出て

きました。結局、５年生のＨ．さん、４年生の

Ｓ．さん、Ｈ．さんが一緒に歌うことになりま

した。

写真②は、Ｈ．さんが４番を歌っているとこ

ろです。隣は、５番のＨ．さんとＳ．さんです。

このとき、ちょうど見学に来ていただしのこ園

の皆さんの中にＨ．さんの弟さんがいました。

そうしたら、「Ｈ．、うまいぞ、がんばれ！」と

大声で励ましていました。何人かは、踊りの輪

の側で一緒に踊りました（写真③）。

更に、生保内節の演奏でも、なんと、４年生

のＴ．さんが、太鼓をやりたいと申し出てくれ

ました（裏面写真④）。また、生保内節の演奏を

聴いていて、６年生のＨ．さんが、三
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明日の運動会、天候の心配もなく、計画通りできそうです。昨日の運動会予行、これまでに

ない楽しいものでした。毎年子どもたちが頑張ってきた積み重ねだと思います。今回は、明日

の予告として昨日の様子をお伝えします。

また、これまで確定していなかったのでお知らせできませんでしたが、来週の金曜日、昔話

大学設立２５周年記念が、２０周年と同じく秋田県開催になり、その一環として生保内小学校

で記念植樹があります。そのことのお知らせです。



味線を習いたいという希望をもって

いて、民謡協会の方々も大喜びでし

た。

開会式でも、６年生のＩ．さん（写

真⑤）が児童代表のあいさつをしま

した。とても立派です。また、児童

会のお便りをご覧になった方はご存

じと思いますが、広報委員会主催の

ポスターコンクールで、最優秀賞は

６年生のＷ．さん（写真⑥）でした。

今回は、時短のため、表彰は予行に

やりました。ご承

知おきください。

まだ、広報委員会

のお便りをご覧に

なっていない方

は、入賞者の一覧

も載っていますの

で、是非ご覧くだ

さい。

そして、一番み

んなが感心したのは、閉会式の児童感想発表の場面で

す。「優勝した○組代表は感想をお願いします。」とい

う放送で、赤のリーダーＳ．さん、白のリーダーＨ．

さん、黄のリーダーＳ．さん３名同時に壇上に上がり、

一緒に「優勝できて嬉しいです。……。」とマイクの取

り合いをしながら話しました（写真⑦）。会場が沸いた

のは当然ですが、４月から本校に勤めた職員も、「こん

なに積極的で意欲的なのは初めて見た。」と褒めていま

した。

明日は楽しい運動会になりそうです。

昔話大学というのは、筑波大学名誉教授のＯ．先生が主宰す

る全国組織の研究会です。以前、フェスタの予行の日に学校に

寄ってくださいました。その際聞いた「あんべいいな」「あんべ

いいな～生保内バージョン～」が大好きで、また聞きたいというお話をしてくださっていまし

た。開催実行委員会の方々が、せっかくの機会なので…ということで今回もＯ．先生がいらし

て中庭に植樹をすることになりました。植える木は、江戸彼岸桜という種類です。２００年か

ら５００年くらいの寿命だそうです。今回は、Ｏ．先生のご子息の歌手Ｏ．さんも同行するそ

うです。ご家族みんなでこちらにおいでになるそうです。

そして、本物の「あんべいいな」も聞かせたいと言うことで、Ａ．さんもおいでになり、子

どもたちと一緒に歌う予定です。詳しい時間帯等は次号でお知らせします。


